



CAPSULE INFO

Février 2023



L'importance de déclarer correctement les salaires annuels auprès de votre assureur.

Il est important que le salaire annuel des participants soit tenu à jour auprès de votre assureur. Ces changements peuvent avoir un impact important sur les garanties d'assurance vie et d'assurance salaire car celles-ci, sont calculées en fonction du salaire annuel. Il est donc important de mettre à jour les salaires de tous vos employés admissibles sous votre régime collectif et ce, afin que vos employés et leur bénéficiaires puissent recevoir les prestations maximales en cas d'invalidité ou de décès. Dans le cas contraire, les prestations payables seront en fonction du salaire déclaré auprès de l'assureur avant l'arrêt de travail ou décès.

Quand dois-je signaler les modifications de salaire?

Les modifications de salaire doivent être signalées à l'assureur dans les 30 jours de la date d'effet.



Procédure pour effectuer la mise à jour des salaires annuels.

Vous pouvez effectuer la mise à jour des salaires directement via votre portail administrateur ou par courriel.



Vous avez des questions?

Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec votre représentante de service.